



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESENTAN FILM. Milán, Italia, febrero 17 (AP). El actor inglés James Mason y Charlotte Rampling, durante una conferencia anoche, en un restaurante de Milán, en que presentan la película "El Veredicto", que figura entre las favoritas para el "Oscar", y en la que también actúa Paul Newman.

11 nominaciones recibe Gandhi para el "Oscar"

Hollywood, febrero 17 (UPI). "Gandhi", la historia de la épica batalla del padre de la moderna India, fue nominada hoy para 11 premios de las Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas, entre ellos el de la mejor película, y en las nominaciones fue seguida por "Tootsie", con 10 y "E.T.", con 9.

La película "Alsino y el Condor", de Nicaragua, fue designada entre las mejores películas extranjeras.

Ben Kingsley, que fue el protagonista de "Gandhi", Dustin Hoffman, que se

ganó los aplausos de la crítica por su doble papel de mujer y hombre en "Tootsie", y Paul Newman, por "El Veredicto", fueron postulados como los mejores actores.

Para ser consideradas como la mejor película están también "Tootsie", "Gandhi", "E.T.", "El Veredicto", y "Desaparecido", que trata de un norteamericano que desapareció tras el golpe de estado en Chile que derrocó al presidente Salvador Allende.

Para la categoría de mejor actor también fueron

Pasa a la página 26

Hallan 5 cabezas de víctimas de asesino

Londres, Feb. 17 (UPI). Agentes de la policía desenterraron fragmentos de cráneos de cinco víctimas de uno de los peores homicidas en la historia de Gran Bretaña, en el jardín de una casa de huéspedes al Norte de Londres, dijo hoy un periódico.

Scotland Yard se rehusó a confirmar o negar la versión aparecida hoy en el diario londinense "Daily Mail".

La versión dijo que el detective a cargo de la pesquisa aseguró estar "probablemente ante el más importante descubrimiento" en la investigación sobre los asesinatos de por lo menos 16 jóvenes.

Denis Andrew Nilsen, de 37 años, un empleado civil acusado de asesinar al vagabundo Stephen Sinclair, se presentó ayer ante el magistrado de la Corte de Highgate.

La aparición de Nilsen ante la Corte ofreció a los periodistas la primera ocasión de observar su demacrada figura. El acusado usaba lentes y vestía una camisa azul, abierta en el cuello y un traje gris. El magistrado ordenó devolver a Nilsen a la custodia de la policía por otros dos días.

Según indicó el jefe de detectives, Peter Jay, no debería otorgarse la liberación.

Pasa a la página 31

Breves Internacionales

Rescatan 2 refugiados cubanos

Charleston, Estados Unidos, febrero 16 (UPI). Dos refugiados cubanos cuyo bote perdió rumbo durante 10 días fueron rescatados por un destructor norteamericano a unos 160 kilómetros al Este de Cabo Cañaverl, dijo hoy un vocero de la Marina norteamericana.

Los ocupantes no identificados del bote de 5 metros de eslora dijeron que un tercer refugiado cayó al mar el lunes y se perdió en alta mar.

Manifestaron que salieron de La Habana hacia Miami al amanecer del 6 de febrero pero tuvieron problemas con el motor el mismo día.

Graves daños por temporal en Cuba

La Habana, febrero 17 (UPI). Una serie de tornados con vientos de entre 100 y 180 kilómetros por hora acompañados de torrenciales aguaceros azotaron la región occidental de Cuba ayer y hoy, causando cuantiosos daños a su economía.

Las tormentas dejaron un saldo de 50 heridos tan sólo en la provincia de La Habana, dijeron hoy publicaciones gubernamentales.

Pasa a la página 40

Reagan reitera necesidad de apoyar "Opción Cero"

Washington, febrero 17 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan dijo anoche que su estrategia nuclear podría sufrir un terrible revés si la ciudadanía de Alemania Federal elige el mes próximo a un gobierno opuesto al proyectado despliegue de misiles nucleares de alcance intermedio en Europa Occidental.

Reagan, quien reiteró la necesidad de mantener con firmeza la denominada "Opción Cero" en las conversaciones de desarme con la Unión Soviética, añadió apresuradamente durante una conferencia de prensa, que no deseaba interferir en los asuntos internos de otro país.

El mandatario dijo que confía que Alemania Federal y otros aliados respalden su política nuclear y que la proyectada instalación de 572 proyectiles Pershing-2 y

Crucero en Europa Occidental no resultará afectada por el resultado de los comicios.

Las elecciones germanas y las conversaciones sobre reducción de los arsenales nucleares en Europa fueron los temas centrales de política exterior en la conferencia de prensa, en cuyo transcurso Reagan fue también interrogado sobre los informes periodísticos que consignaban que Libia está desplazando tropas hacia su frontera con Sudán.

En las primeras horas de hoy, las autoridades estadounidenses dijeron que el portaaviones nuclear "Nimitz" estuvo recientemente en el Golfo de Sidra, frente a Libia y que actualmente se sumó a los ejercicios aéreos.

Pasa a la página 22

Francia quiere arsenal nuclear independiente

Moscú, febrero 17 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores francés, Claude Cheysson, informó hoy a la Unión Soviética que Francia no está dispuesta a que su arsenal nuclear sea negociado en la conferencia sobre desarme de Ginebra.

Su colega soviético, Andrei Gromyko, contestó que si las negociaciones de Ginebra fracasan y se despliegan misiles nucleares norteamericanos en Europa, Moscú responderá a la carrera de armamentos continuará en un nivel más peligroso.

Los diplomáticos hicieron sus comentarios en un almuerzo entre las dos sesiones de discusión que tuvieron.

Cheysson y Gromyko expresaron las contradictorias posiciones que existen sobre los misiles nucleares de mediano alcance en Europa, uno de los más importantes problemas de la paz.

"Es imposible aceptar que la seguridad de un país, el mio, podría ponerse en peligro o caer bajo la dependencia de otros, aunque sean nuestros aliados", dijo el ministro francés.

Repetiendo las palabras de su presidente, Francois Mitterrand, de que "las fuerza nuclear francesa es y permanecerá independiente", Cheysson dijo que el arsenal francés "no puede contarse en las negociaciones de Ginebra entre dos superarmadas superpotencias".

Rusia propone un plan para reducir tropas de la OTAN

Viena, febrero 17 (AP). La Unión Soviética presentó hoy una propuesta de tres puntos en las conversaciones para la reducción de tropas de la OTAN y el Pacto de Varsovia en Europa, estancadas desde hace diez años.

La propuesta insta a reducciones de tropas por parte de los Estados Unidos y la Unión Soviética si

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DETENIDO. Sin procedencia, febrero 17 (AP). El comodoro Dieter Gerhardt, de 47 años, jefe del mayor astillero de la Armada Sudafricana, fue detenido por dar datos secretos a los soviéticos.

Bolsa de N. York cierra con baja

Nueva York, Feb. 17 (AP). La Bolsa de Valores tuvo una sesión de altibajos hoy en una jornada que no mostró ninguna tendencia específica.

El número de transacciones fue moderado.

El mercado recibió algún impulso de nuevas estadísticas que parecen apuntar a un reestablecimiento económico.

A principios de la jornada, el Banco de Reserva Federal (Banco Central), informó que las fábricas del país funcionaron al 67.8 por ciento de su capacidad en el mes de enero, frente a 67.3 el mes anterior. El aprovechamiento de la capacidad industrial había bajado con escasas excepciones desde mediados de 1981.

El promedio Dow Jones de 30 industriales aumentó

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRAVE ATENTADO. Antelias, Beirut, febrero 17 (AP). Estado en que quedó el automóvil en que ayer detonaron una poderosa carga explosiva en un suburbio cristiano del norte de esta capital. En el atentado murió un egipcio y 5 libaneses resultaron heridos. También se registraron enfrentamientos en diversos lugares de Beirut.

En Medio Oriente está famoso caballo robado

Belfast, Feb. 17 (Latin-Reuter). El famoso caballo de carreras Shergar, se encuentra actualmente en el Medio Oriente, listo para ser utilizado como semental, dijo un interlocutor anónimo que efectuó una llamada a dos organizaciones noticiosas en las primeras horas de hoy.

El hombre, que hablaba con acento de Irlanda del Sur, manifestó al auditor noticioso David Kirk, del diario "Belfast Newsletter" que el caballo,valuado en 10 millones de libras esterlinas, 15 millones de dólares, había sido robado la semana pasada con el exclusivo propósito de venderlo en el Medio Oriente.

El interlocutor explicó que la banda que se apo-

deró de Shergar, en el Stud del Aga Khan, al oeste de Dublin, había operado en dos unidades. Una, integrada por él y otros dos hombres, que operaba en Irlanda del Norte, y otra que operaba en la República de Irlanda, en el sur.

El hombre dijo que daba a conocer todos los detalles porque sus cómplices del sur habían salido del país y que los tres que operaron en Irlanda del Norte no recibieron la parte que les correspondía por la venta de Shergar.

El hombre explicó que la llamada efectuada el viernes diciendo que Shergar estaba muerto, era en realidad un mensaje en clave a alguien en Irlanda del Norte confirmando que el caballo había salido sin problemas del país.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPULSADO DE BUENOS AIRES. Este velero británico (derecha) arribó con una tripulación particular, al Puerto de Colonia, en Uruguay, tras ser expulsado de Buenos

Aires por las autoridades, quienes dijeron que no podían permitirle permanecer en territorio argentino, con bandera inglesa, sin tener autorización de Argentina.